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São Roque, 30 de novembro de 2020.
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ilustríssima Senhora Diretora,
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Venho, por meio deste, solicitar os bons ofícios de i:; |
Vossa Senhoria no sentido de realizar um estudo para oue seiam revistas as 1«
demandas de alunos oor salas oara o ano de 2021. especificamente dos õ|
6°anos.

Conforme carta dos Professores do Ensino

Fundamental II da EMEF "Tetsu Chinone" anexa a este Oficio, a demanda de § 1

11
O c" <D

alunos tem aumentado vertiginosamente, sobretudo por conta da pandemia do -li

novo coronavirus que muitas famílias ficaram desempregadas e tiveram de < o
cc e

transferir seus filhos para as escolas públicas. Afim de preservar a qualidade ||
do ensino, a segurança sanitária das crianças e dos adolescentes e de outros ||
motivos socioeducativos elencados na carta, é imprescindível realizar uma

revisão de demanda para o ano de 2021.

Na certeza de que dispensará especial atenção a ||
cS ®este Oficio, desde já agradeço, renovando meus mais sinceros protestos de -||

elevada estima e de distinta consideração.
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Atenciosamente, "8
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RAFAEL TANZI DE ARAÚJO f 2
Vereador gf
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Ilustríssima Senhora

GISELE DANIELA FANDI

MD. Diretora de Educação da
Estância Turística de São Roque - SP
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De: Professores do Ensino Fundamental II da EMEF "Tetsu

Chinone"

Para: Diretora da Educação - Sr^
Encaminhamos esta carta, para que seja analisada a

possibilidade de revisão de demanda do ano de 2021 da
EMEF Tetsu Chinone, sendo favorável o aumento do
número de salas em relação aos 6° anos.

No ano de 2019, as salas tiveram um número elevado
de alunos, o que resultou na dificuldade da aplicação dos
conteúdos trabalhados, aumento de ocorrências de
indisciplina e dificuldade de aplicação de metodologias que
facilitassem o estudo dos alunos em conseguir obter as
habilidades necessárias e assim darem continuidade com

êxito nas séries subsequentes.
Uma característica, que cabe ressaltar destas salas, é

o grande número de retenções que ocorreram pela
dificuldade de aplicação de ações de Recuperação
Contínua e metodologias diversificadas; como salientado
anteriormente, devido aos problemas intercorrentes de
indisciplina e de salas lotadas.

No ano de 2020, a demanda dos 6° anos seguiu o
mesmo curso, novamente, salas compostas por uma
quantidade grande de alunos.

Somente no mês de abril, após solicitações da
unidade escolar e análise da supervisão, ocorreu o
desmembramento das salas, porém isso ocasionou a
impossibilidade de professores da casa e dos demais
lecionarem nesta nova sala pelos compromissos já
assumidos na Atribuição Inicial; como resultado, ficamos
com diversas disciplinas que não foram atribuídas pelo
professor "da casa", e nem por professores contratados
durante todo o ano letivo.

Como de costume, esta escola recebe uma grande
quantidade de transferências no início e no decorrer do
ano, mais precisamente entre os meses de fevereiro e
março, isso fará com que haja superlotação das salas e
consequentemente toda problemática supracitada.



Para 2021, já contamos com 03 salas compotas por --
alunos em cada. Prevendo a demanda de

transferência que é fato em nossa unidade escolar, e que
consequentemente acontecerá neste ano letivo, tornando
as salas lotadas.

Devido aos fatos retratados pedimos encarecidamente que
revejam a demanda 2021, especificamente dos 6°anos,
para que os fatos registrados não voltem a acontecer;
pensando na importância do trabalho pedagógico, bem
como no aprendizado efetivo em sala de aula, levando em
consideração que os alunos virão de um aprendizado
atípico, devido a uma pandemia, onde muitos virão com
diversas dificuldades, é o nosso dever ofertar um estudo de
qualidade, para que assim tenhamos a possibilidade de
aplicarmos metodologias diversificadas, de forma que todos
os alunos possam obter um ensino de qualidade.
Desde já agradecemos a atenção dispensada.


